



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 6 de octubre de 2023

Comunicado N°40/2023

Estimadas familias, esperando que se encuentren bien, les informo sobre las principales actividades de estos días.

Ayer, jueves 5 de octubre, los segundos básicos tuvieron su primera salida pedagógica al Planetario. Durante la visita, fueron testigos de un cortometraje focalizado en el cuidado del medioambiente, que los invitó a ser partícipes activos de acciones tan importantes tales como reutilizar, reciclar, reparar, de tal manera de apoyar la economía circular. Posteriormente, disfrutaron de una animación digital "Bolt y Lu, Misión H₂O" donde un robot y una Chinita les explicaron y enseñaron distintas curiosidades del universo y los planetas del Sistema Solar. Finalmente, tuvieron la posibilidad de ver el cielo estrellado, aprendieron cómo son las constelaciones y cómo podríamos verlas si no tuviésemos luz artificial en nuestro entorno, mientras apreciaban esto, aprendieron algunos datos curiosos como que las estrellas azules son más calientes y las rojas más frías. Todas estas experiencias fueron muy gratificantes y enriquecedoras.

Siguiendo con nuestras salidas pedagógicas, el próximo miércoles 11 de octubre, los estudiantes de tercer y cuarto año de enseñanza media tendrán la oportunidad de visitar el Campus San Joaquín de la Universidad Católica de Chile. Esta actividad, organizada desde la asignatura de orientación, tiene como objetivo que los estudiantes vivan una experiencia cercana a la vida universitaria relacionada con sus áreas de interés. Durante esta visita, los estudiantes tendrán la oportunidad de explorar la Expo Futuro Novato y Novata 2023. En este evento, encontrarán una amplia gama de actividades diseñadas para que conozcan las diversas carreras que ofrece la universidad. Además, podrán informarse sobre las distintas vías de admisión y las opciones de financiamiento disponibles. Esperamos que esta experiencia sea beneficiosa para todos los alumnos que participen en ella.

Queremos informarles que el próximo martes 10 de octubre se llevará a cabo la segunda jornada de pilotaje PAES para nuestros estudiantes de cuarto año de enseñanza media. Esta jornada es parte de un proceso realizado por el DEMRE, en el que se seleccionan colegios de forma aleatoria para validar estadísticamente las preguntas que se utilizarán en las futuras pruebas oficiales de acceso a las universidades. Ser seleccionados para participar en este piloto es una excelente oportunidad para que nuestros estudiantes pongan a prueba sus conocimientos y se familiaricen con las mismas condiciones de aplicación que encontrarán en la PAES oficial.

Los horarios para esta jornada son los siguientes:

De 09:00 a 11:30 aproximadamente: Competencia Lectora (obligatoria).

De 11:50 a 14:30 aproximadamente: Prueba electiva (seleccionada al azar).

El ingreso y salida de los estudiantes será en el horario habitual, entrada a las 08:20 horas y salida a las 15:45 horas. Es importante que los estudiantes lleven consigo su cédula de identidad para fines del proceso.

Este sábado 7 de octubre, a partir de las 13:30 horas, les invitamos cordialmente a asistir al 8° Seminario de Artes Marciales que se llevará a cabo en nuestro colegio. Esperamos contar con su presencia junto a sus familias para disfrutar de este espectáculo y aprender más sobre los diversos deportes que forman parte de esta disciplina.



Les recuerdo que la próxima semana, se realizará el Festival de Teatro de los ciclos Inapire y Pire Mapu – Millantí, actividades de carácter interno y que realizarán durante la jornada escolar en las siguientes fechas:

ACTIVIDAD	FECHA
Festival de Teatro Inapire (1° a 6° básico)	11 de octubre
Festival de Teatro Pire Mapu-Millantí (7° básico a IV medio)	12 de octubre

Esperamos que esta experiencia teatral sea altamente enriquecedora para nuestros estudiantes, quienes han invertido muchas horas en la creación de libretos y en los ensayos para garantizar el éxito de sus presentaciones y desarrollar sus habilidades actorales y expresivas.

Asimismo, queremos expresar nuestro agradecimiento por el apoyo brindado por las familias en todo lo necesario para que estas presentaciones sean todo un éxito. Su colaboración es invaluable para el buen desarrollo de esta actividad.

Quiero compartirles una gran noticia: ¡El Almenarte 2023 se acerca! En esta ocasión, los estudiantes de los diferenciados del Área Artística presentarán la obra "Cruella". Les extendemos una cariñosa invitación para ser parte de esta magnífica presentación, que es el resultado del arduo trabajo realizado por los estudiantes a lo largo de todo el año.

La cita está programada para el viernes 20 de octubre a las 19:30 horas, en el gimnasio del colegio.



El viernes 13 de octubre celebraremos el Día del Profesor. Nuestro Centro de Estudiantes ha estado trabajando incansablemente junto a sus profesores asesores para asegurar que sea un festejo especial para nuestros queridos docentes. Además, cada curso tendrá un espacio para realizar una convivencia con sus profesores jefes y acompañantes.

Como parte de la programación, queremos informarles que la hora de salida para todos los estudiantes será a las 12:30 horas. Para que después de ese horario los profesores, en reconocimiento a su valiosa labor, puedan disfrutar de un almuerzo especial en su honor, invitados por el directorio del colegio.

Esperamos que esta jornada sea un momento de alegría y gratitud hacia nuestros profesores, quienes desempeñan un papel fundamental en la educación de nuestros estudiantes.

Antes de despedirme, quiero expresar mi agradecimiento a nuestra ex alumna y profesora de educación física, Antonia Pertuzé, quien asumió el reemplazo de la profesora Soledad Sandoval, que ha regresado recientemente a sus labores. Antonia seguirá en nuestro colegio durante un período adicional mientras completa su formación universitaria.

Asimismo, les informo que la profesora Cecilia Beltrán comienza hoy su licencia pre natal. Durante su ausencia, los profesores Pablo Jopia, Felipe Solorzano y Sara Carmona se encargarán de sus clases. Le deseamos a Cecilia lo mejor en este merecido período de descanso mientras espera la llegada de su hijo Silvestre.

Me despido deseando que pasen un excelente fin de semana largo.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo